



**Liebe Mitglieder
Liebe Leserinnen, liebe Leser**

«Der VSPB setzt sich für die Wahrung und Förderung der beruflichen und gewerkschaftlichen Interessen der Schweizer Polizistinnen und Polizisten ein – er ist bestrebt, die Kameradschaft und die Solidarität unter seinen Mitgliedern zu fördern, die berufliche Ausbildung zu stärken, Rechtsschutz zu gewähren sowie die Zusammenarbeit mit den eidgenössischen, kantonalen und kommunalen Behörden zu pflegen.»

So steht es unter anderem in den Statuten. Genau diese Ziele verfolgen wir mit der Verbandsarbeit! Dass dabei auch unterschiedliche Interessen und Haltungen aufeinandertreffen, ist unausweichlich und häufig sogar produktiv. Zunehmend aber – durch neue Entwicklungen und schwierige finanzielle Rahmenbedingungen – scheinen sich in unserem Polizeibereich die Fronten zu verhärten. Einerseits bei den Arbeitgebern und andererseits in der Politik, wenn personalpolitische Themen oder politische Vorstösse bewusst an die Wand gefahren werden.

Der VSPB ist hier bereit, konkrete Beiträge zur Bewältigung der aktuellen Herausforderungen zu leisten und seine Verantwortung wahrzunehmen. Um die Sicherheit, das Wohlergehen und die Arbeitsbedingungen der Mitglieder zu wahren, ist er weiterhin auf die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit der Partner aus Sicherheits- und Polizeikreisen angewiesen. Nur gemeinsam können die anspruchsvollen Herausforderungen der Zukunft gemeistert werden.

Die verbandspolitische Strategie legt hierfür den Rahmen fest. Sie definiert die Schwerpunkte für die nächsten Jahre und ermöglicht es der Geschäftsleitung, die bisherige Verbandsarbeit erfolgreich weiterzuführen und gleichzeitig auf Veränderungen in der Polizeitätigkeit zu reagieren.

Problematisch bleibt die hohe Anzahl von Fällen mit Gewalt und Drohung gegen Polizistinnen und Polizisten. Hier sind wir mit unseren Forderungen noch nicht am Ziel angelangt und werden weiterhin mit unseren Bestrebungen fortfahren und uns positionieren.



«Gemeinsam für eine gesunde Sicherheit – Stressprävention», dieses Thema prägte unsere diesjährige Delegiertenversammlung und den Thementag. Wir wollen uns noch stärker für die Gesundheit der Polizistinnen und Polizisten einsetzen. Alle müssen sich in diesem Bereich ihrer Verantwortung und Aufgaben bewusst sein. Die Polizistin und der Polizist kennen die Auswirkungen von Stress und der Arbeitgeber ist sich seiner Fürsorgepflicht bewusst. Dank seiner Glaubwürdigkeit und der langjährigen erfolgreichen Verbandsarbeit kann der VSPB hier eine besondere Rolle spielen.

Ich möchte daher zum Jahresrückblick den Wunsch äussern, dass wir vermehrt das Augenmerk auf unsere sozialpolitischen Themen unseres Berufstandes lenken.

Mit der neuen und attraktiven Website ist eine Plattform entstanden, über die wir zeitnah prägnante Informationen, Statements zur Verbandstätigkeit, Fachthemen und Dossiers publizieren können. Alle wichtigen Informationen zum Verband sind mit wenigen Mausklicks greifbar, so auch unser angepasstes Leitbild und vieles mehr.

Der VSPB entwickelt sich stetig weiter und wird auch im nächsten Jahr eine zentrale Anlaufstelle für Anliegen der inneren Sicherheit sein.

Meine Wertschätzung und mein Dank gebührt all jenen Kolleginnen und Kollegen, die sich tagtäglich für die Sicherheit unseres Landes und seiner Bevölkerung einsetzen. Sie engagieren sich mit viel Herzblut in ihrem Beruf, der mit vielen Anstrengungen und Gefahren verbunden ist.





«Wir wünschen Ihnen frohe
Festtage und ein erfolgreiches
neues Jahr.»

Ich danke unseren Mitgliedern, dass sie uns über die Jahre die Treue gehalten haben, unseren Sponsoren für ihre Grosszügigkeit und unseren Partnern für die tolle Zusammenarbeit. Ein ganz besonderer Dank ergeht an alle Funktionäre des Verbandes und an die Mitarbeitenden des Sekretariates, die mich in meiner Arbeit wertvoll und engagiert unterstützt haben.

Fokussiert auf unsere Ziele freue ich mich, dass kommende Jahr mit Ihnen in Angriff zu nehmen.

Ein gutes, gesundes und erfolgreiches 2019 wünscht Ihnen von Herzen

JOHANNA BUNDI RYSER,
PRÄSIDENTIN VSPB



Die erweiterte VSPB-Geschäftsleitung bei der Arbeit.



Polizistinnen und Polizisten sorgen auch an Weihnachten für Sicherheit.
(Foto: Christian Kaiser)

Impressum

95. Jahrgang

Total verkaufte Auflage: 25 307
(WEMF/SW-Beglaubigung)

Preis: Für Mitglieder im Mitgliederbeitrag enthalten/Andere Fr. 50.-

Erscheint monatlich

Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit Genehmigung der Redaktion und unter Quellenangabe gestattet. Belegexemplare sind der Redaktion unaufgefordert zuzustellen.

Redaktion *police*

Reto Martinelli, Chefredaktor
Michelle Guilfoyle, Redaktorin
police.d@vspb.org



Verband Schweizerischer
Polizei-Beamter VSPB

Abonnements: Verbandssekretariat
Villenstrasse 2, 6005 Luzern
Tel. 041 367 21 21
Fax 041 367 21 22
mail@vspb.org

Layout, Druck und Spedition
Brunner Medien AG
Arsenalstrasse 24, 6011 Kriens
Tel. 041 318 34 34, Fax 041 318 34 00

Anzeigenverkauf und -beratung
Brunner Medien AG
Arsenalstrasse 24, 6011 Kriens
Armin Rüfenacht
a.ruefenacht@bag.ch
Tel. 041 318 34 85



Eingabetermine nächste Ausgabe:
Redaktionelle Beiträge: 10. Dezember 2018
Anzeigenschluss: 13. Dezember 2018

printed in
switzerland

